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（敬称略）

CSレター
コミュニティ・スクールからこんにちは

～コミュニティ・スクール　熟議Ⅱ～
　まだまだ厳しい寒さが続いている毎日ですが、暦の
上では立春を過ぎました。少しずつ春の足音も聞かれ
るようになると思います。八峰町の小・中学校では、
学年末のまとめの時期に入っているのではないでしょ
うか。忙しい中でも健康に気を付けて過ごしたいもの
です。
　コミュニティ・スクールでは、１月19日(金）に
「子どもたちと地域とのつながり」というテーマで、
今年度２回目の熟議を開催しました。地域の方々、学
校の先生方、学校運営協議会委員の方々の１８名が参
加してくださり、八峰町の子どもたちに、どういう経
験、体験をさせたいか、それぞれの立場で自由に意見
を述べ合いました。参加した皆さんからは、「豊かな
自然を生かした登山や海での遊び」「地域の歴史や祭
り」「町の産業の職業体験」など、様々な意見が述べ

られました。一方、「地域に子どもたちが少なく、大
人とふれあう機会が少ない。」「放課後、子どもたち
が近所で遊ぶ姿が見られない。」など、コミュニテ
ィ・スクールを推進していく上で課題となる貴重な意
見も述べられました。熟議の最後には、「生きる力」、
「つながり」、「ふるさとのよさ」の３つのキーワー
ドにまとめました。
　八峰町の各学校では、地域と連携した学習や協働活
動が本当にたくさん行われており、地域の方々が学校
に協力する土壌ができていることに、感心させられて
います。また、冬休み中も、生涯学習奨励員の皆さん
の協力で「チビッコ公民館」や、「おはなしの会かも
め」のお楽しみ会が行われ、いろいろな形で地域の子
どもたちを育てようとする活動が行なわれました。
　「コミュニティ・スクールはこうあるべき」という
答えはありませんが、「子どもたちのためにできるこ
と」を考えたり、自由に意見を述べ合う熟議は、大人
にとっても大切な機会だと感じます。これからもいろ
いろなご意見やご提案を聞かせてほしいと思います。
熟議に参加してくださった皆さん、本当にありがとう
ございました。
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年越し前にシャンプーされる
「ちゃたろう」

果樹修行頑張ります！
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「決して動かな

俺の姿を見てくれ
誰も俺の存在には気づかないが
今日も俺はじっと頑張っている。そう、俺は「境界」。
行き交う人々の姿を見ながら、人様の権利をしっかりと見守る
暑かろうが寒かろうが、与えられたポジションから
「絶対に離れない」こと。「決して動かない」こと。
それが俺の使命。


